

29.03.2021

## **SPD Online-Video-Stammtisch „Wo drückt der Schuh“**

—

Schon seit vielen Jahren steht die SPD Bedburg-Hau monatlich in ihrer Bürgersprechstunde „Wo drückt der Schuh“ den Bürgerinnen und Bürgern für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Als Alternative in Corona Zeiten bieten die Sozialdemokraten nun erstmals einen für alle Bürger offenen Zoom-Videostammtisch an. Dieser findet am Dienstag, 30. März, von 19 bis 20:30 Uhr statt. Hier können von den Bürgern alle kommunalpolitischen Anliegen diskutiert werden.

Thematisch wendet sich die SPD auf ihrem ersten Online-Stammtisch auch speziell an die Jugend der Gemeinde mit der Frage: „Im April entscheidet der Rat ob ein Jugendparlament in Bedburg-Hau eingerichtet werden soll: Was haltet Ihr von davon - Macht das Sinn?“.

Die Teilnahme am digitalen Gesprächsaustausch der SPD Bedburg-Hau mittels Zoom erfordert einen Link, den man unter [info@spd-bedburg-hau.de](mailto:info@spd-bedburg-hau.de) erhält.

Alle interessierte Bürger sind gerne eingeladen, Fragen zu Anliegen zu stellen, bei denen der Schuh drückt, oder auch einfach nur um sich auszutauschen.